

Conclusión de lo aprendido en psicología médica.

Dra. Sarabia González Lourdes Jazmín

De lo aprendido en psicología sobre algunas enfermedades mentales de algunas personas tanto adultos y niños que se presenta. Anteriormente se dice que las enfermedades mentales se daba por la magia o por la religión. Como la psiquiatra su especialidad estudia las enfermedades mentales como es que surgió, sus causas y tratamiento, y la psicopatología se dedica a estudiar los trastornos o los síntomas psicológicos que requiere de la intervención de las diversas especialidades, cabe mencionar que en la medicina la Psicopatología lo considera como los trastorno como un tipo de enfermedad como en algunas alteraciones como en algunos Cambio físico, ánimo. Algunas personas sufren por esquizofrenia por decir son las personas que sufren que miran algo anormal o que lo escuchan voces . En mi punto de vista es muy importante la salud mental como tanto físico de lo aprendido ya que lamentablemente hay algunas persona que sufren de la salud mental como la salud mental actualmente mente y considerando que hay que tener una salud mental saludable.

Alum: Yesica de Jesús Gómez López